
 

第 123 回定時株主総会 事前質問へのご回答 

 

 

 当資料では、2025 年 6 月 13 日（金）の第 123 回定時株主総会の開催にあたり、事前に

当社専用ウェブサイトからいただいたご質問の中から、株主の皆様のご関心の高い事項につ

いて、以下の通り、ご回答申し上げます。 

 

PBR１倍以上を目指すのか？ 

 

 新中期経営計画において、PBR１倍以上を早期に目指すことを目標としております。 

具体的な取り組みとして、成長戦略の実現、ROE の向上、株主還元の強化などさまざまな

施策を通して、企業価値の向上に努めてまいります。その結果として、株価向上や PBR１倍

の早期達成を実現してまいります。 

 

自動車の EV化が進むなか当社の戦略を教えてほしい 

 

 内燃機関に限らず、EV 製品も開発し、多様な動力源に対応できるよう取り組み、クルマ

社会を支え続けます。具体的な EV製品として、電池セルケースの生産開始を予定しており

将来的には、『電池システム』を事業の柱とすることを目指しております。 

また、e-fuel・バイオ燃料・水素などのあらゆる燃料に対応する製品を提供し市場やお客

様のご期待にお応えしてまいります。 

 

以上 


